二届个 无属机 制格线线机

IN 大原郊外学舎

活動日時:11月9日(日)

活動プログラム:

午前	集合・あいさつ	おはよう!今月は年に一度のお芋掘
		り!この季節がやってきたね。最初は絵
		本を読んで今日の活動の予習をしよう。
		早速お芋掘り!準備をして畑にレッツ
		ゴー!小雨は振っているけども、へっち
		ゃらだね。あっ!お芋さん発見!ひとつ
		の所から何本もでてきたよ。はやく採り
	お芋掘り	たいけど、傷つけないようにそーっとま
	お宝掘り	わりを掘っていこうね。
	焼き芋準備	お芋さんを掘った後は、お宝掘り!今日
		のパーティーのおやつをみんなで掘り
		あてよう!マシュマロに、りんごに、じ
		ゃがいも…想像しただけでも美味しそ
		うだね!
	昼食	ひと段落をしたところでお昼ご飯!
		午後のパーティーに向けてあと少し!
午後	焼き芋パーティー	早速焼き芋の準備をしよう!掘った
		さつまいもをきれいに水で洗って、新聞
		紙とアルミホイルで隙間なく巻いてい
		こう!
		できたてのお芋さんはホクホクで美味
		しい!絶品だね!まりんごは甘く、マシ
		ュマロはとろとろとろけて美味しい!
		みんなのお気に入りはどれかな?
	きったね~	秋の味覚を存分に味わうことができ
		たね。来月はみんなで工作をするよ!











<全体感想>

今月は昨年同様お芋掘りを大原郊外学舎で行いました。くれよん京都では最多人数20名を越していましたが、わいわいと賑やかな活動となりました。今年はいのししやしかなどの野生動物の被害により、掘れる芋は少なくなっていましたが、全員無事に芋を掘り起こすことができました。また、採った芋をその場で焼き芋にして食べるという経験は、この季節ならではの体験となったと思います。普段、滅多に畑の土で遊ぶことがないみんなは、自ら進んで泥団子を作ったり、土を掘り起こしてみたりと思う存分土遊びをしていました。中には、巨大ミミズや蛙を発見し、怖がる素振りもなく小さな命を大切に逃がしてあげる場面もありました。ただお芋掘りをしだけではなく、たくさんの自然との触れ合いから、発見や気づきがあったのではないかと思います。